

Asistentes:

Director

Juan Jesús Luna Rodríguez

Secretario

Luis M. Fernández de Ahumada

Designados por el Director

Manuel Cañas Ramírez

María del Pilar Dorado Pérez

Francisco José Jiménez Hornero

Jorge Eugenio Jiménez Hornero

María Luque Rodríguez

Rafael Castro Triguero

Prof. con vinculación permanente

Antonio Araúzo Azofra

Magdalena Caballero Campos

Nicolás Luis Fernández García

José M^a Flores Arias

M^a Victoria García Gómez

José Luis Olivares Olmedilla

Francisco Javier Quiles Latorre

M^a Dolores Redel Macfías

José Raúl Romero Salguero

Rocío Ruiz Bustos

María Amalia Trillo Holgado

Prof. sin vinculación permanente

Juan Carlos Gámez Granados

María Isabel López Martínez

Mario Luis Ruz Ruiz

Personal Administración y Servicios

Rosa M. Relañó Luna

Estudiantes

José Guzmán Bascón Montaña

Carlos Freire Caballero

Ana Jiménez Sánchez

Rosa María Luna Gómez

José Luis Sanz Becerro

Antonio Venzalá Serrano

Invitados

Miguel González Redondo

Pablo Romero Carrillo

Acta de la Sesión Ordinaria de la Junta de Escuela (nº 4/2021) celebrada el día 8 de octubre de 2021, de manera telemática a través de la plataforma Blackboard Collaborate del espacio ENOA de la Junta de Escuela de la EPSC.

En la ciudad de Córdoba, siendo las 9:30 horas del día 8 de octubre de 2021, se reúnen telemáticamente los miembros de Junta de Escuela que al margen se citan, bajo la presidencia del Sr. Director del Centro, para tratar los siguientes puntos del orden del día, fijados en la convocatoria del 5 de octubre de 2021.

1. Aprobación, si procede, de acta de sesión anterior.
2. Informe del Equipo Directivo.
3. Informe de representantes de los estudiantes.
4. Discusión y aprobación, si procede, de acuerdos de la Comisión de Docencia.
5. Nombramiento de miembros vacantes de las Unidad de Garantía de Calidad del Grado en Ingeniería Informática y del Grado en Ingeniería Mecánica.
6. Discusión y aprobación, si procede, de los autoinformes de renovación de la acreditación de los títulos de grado y máster de la escuela
7. Discusión y aprobación, si procede, de la convocatoria de 1 beca para tutor/a de movilidad internacional de grado de la EPSC en curso 2021/22.
8. Ruegos y Preguntas.

Excusan su ausencia: Francisco Ramón Raya Lara, Joost van Duijn, Rafael Pérez Alcántara, Ángel Carmona Poyato, Matías Liñán Reyes, Marta Varo Martínez, María Brox Jiménez y María del Carmen Rincón Andújar

Punto 1. APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE ACTA DE SESIÓN ANTERIOR

Se aprueba el acta de Junta de Escuela de:

- ✓ Sesión ordinaria de 29 de junio de 2021 (nº 3/2021)

Punto 2. INFORME DEL EQUIPO DIRECTIVO

El Director de la Escuela Politécnica Superior de Córdoba (EPSC) procede a informar sobre diferentes temas y acontecimientos que pudieran ser de interés para la Escuela.

Respecto a la organización y funcionamiento de la Junta de EPSC:

La jubilación de la profesora María Salud Climent Bellido y, por tanto, su baja en la Junta de Escuela ha provocado que la profesora Rocío Ruiz Bustos (hasta ahora miembro de la Junta por designación del Director) pase a ocupar la vacante dejada por la profesora Climent. Se ha nombrado al profesor Rafael Castro Triguero en el bloque de designación del Director.

Por otra parte, la profesora Josefa Andrea Leva Ramírez ha presentado su dimisión como miembro de la Junta, siendo ocupada su plaza por el profesor José Luis Olivares Olmedilla.

Se agradece a las dos profesoras que abandonan la Junta todo el trabajo de estos años.

La profesora Climent Bellido ha querido transmitir un mensaje a toda la Junta de Escuela: “Siempre me he considerado de la Escuela Politécnica Superior donde me he encontrado francamente bien por el buen ambiente y buena resolución de problemas que ha habido. Me hubiera gustado despedirme de los miembros de Junta de Escuela a la que he pertenecido desde mi incorporación en el Centro, pero dada las circunstancias no ha podido ser. En la próxima Junta que tengáis me gustaría hicieras extensivo el agradecimiento a todos los componentes de la misma y desearos que sigáis, como siempre, luchando por la mejor proyección para nuestros... ahora vuestros alumnos.”

Subdirectora de Calidad y Planes de Estudio

La subdirectora de Calidad y Planes de Estudio presenta el concurso “¿Por qué soy Ingenier@?” que se lanzará el lunes. El concurso tiene como objetivo poner en valor la realización de los estudios en la escuela. El concurso consistirá en el desarrollo de un vídeo original que muestre las motivaciones personales por las que el alumno decidió estudiar Ingeniería en la EPSC, que lo llevó hasta aquí, destacando los valores y las virtudes que encuentran en estos estudios.

Podrá participar cualquier alumno/a de Grado o Máster de la EPSC, matriculado durante el curso 2021/2022. Los alumnos podrán presentar un trabajo de forma individual o en grupo de hasta 3 personas. Se anima a darle difusión entre el alumnado.

Secretario

El Secretario informa sobre los siguientes asuntos:

Retraso en plazos inscripción y matrícula ICC

En la anterior Junta de Escuela se aprobó el envío a Rectorado para su traslado a DUA de los plazos de apertura de la inscripción y matrícula de ICC. Por un error administrativo en el Rectorado, se envió a DUA tarde el procedimiento de Admisión de ICC. Se retrasó un par de semanas el inicio de la preinscripción.

Matriculación

Se presentan en las siguientes tablas, las matriculaciones de este curso. En el caso de los grados, son casi definitivas. En el máster, el plazo de matrículas para nuevo ingreso se encuentra en su última fase y para los de renovación finaliza a final de mes. En la próxima Junta de Escuela, se darán datos definitivos.

| | GIE | | | GIEI | | | GIM | | | GI | | |
|------------------------|-------|-------|-----------|-------|-------|-----------|-------|-------|-----------|-------|-------|------------|
| | 19/20 | 20/21 | 21/22 | 19/20 | 20/21 | 21/22 | 19/20 | 20/21 | 21/22 | 19/20 | 20/21 | 21/22 |
| Bachillerato, CFGS,... | 26 | 29 | 50 | 79 | 77 | 73 | 78 | 78 | 87 | 116 | 115 | 118 |
| ICC | 3 | 2 | 0 | 2 | 0 | 3 | 6 | 2 | 2 | 8 | 8 | 1 |
| Traslado | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 1 | 1 | 0 | 3 | 3 | 1 |

Tabla 1. Estudiantes de nuevo ingreso a los grados en los últimos 3 cursos por vía de acceso

| MII | | |
|-------|-------|-----------|
| 19/20 | 20/21 | 21/22 |
| 23 | 14 | 18 |

Tabla 2. Estudiantes de nuevo ingreso al Máster de Ingeniería Industrial en los últimos 3 cursos

| | GIE | | | GIEI | | | GIM | | | GI | | | Energía+GIE | | |
|------------------------|-----|---|-----------|------|---|-----------|-----|---|-----------|----|----|------------|-------------|---|----------|
| | H | M | Total | H | M | Total | H | M | Total | H | M | Total | H | M | Total |
| Bachillerato, CFGS,... | 46 | 4 | 50 | 66 | 7 | 73 | 82 | 5 | 87 | 94 | 24 | 118 | 1 | 1 | 2 |
| ICC | 0 | 0 | 0 | 3 | 0 | 3 | 2 | 0 | 2 | 1 | 0 | 8 | 0 | 0 | 0 |
| Traslado | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 0 | 1 | 0 | 1 | 0 | 0 | 0 |

Tabla 3. Estudiantes de nuevo ingreso a los grados por sexo y vía de acceso en el curso 21/22

| MII | | |
|-----|---|-----------|
| H | M | Total |
| 16 | 2 | 18 |

Tabla 4. Estudiantes de nuevo ingreso al Máster de Ingeniería Industrial por sexo en el curso 21/22

| | Total | M | H |
|-------------|-------|-----|------|
| GIM | 375 | 31 | 344 |
| GIE | 161 | 14 | 147 |
| GIEI | 281 | 45 | 236 |
| GII | 537 | 69 | 468 |
| MII | 44 | 5 | 39 |
| Intercambio | 12 | 3 | 9 |
| Energía+GIE | 7 | 1 | 6 |
| Total | 1417 | 168 | 1249 |

Tabla 5. Estudiantes de la EPSC en el curso 21/22 por títulos y sexo

Punto 3. INFORME DE REPRESENTANTES DEL ALUMNADO

La estudiante Ana Jiménez presenta el siguiente informe:

Desde el Consejo de Estudiantes de la Escuela Politécnica Superior de Córdoba damos la **bienvenida al nuevo año** con expectativa y con muchas ganas de trabajar, aprender y disfrutar. Aunque aún no alcanzamos la completa normalidad, sin duda está un poco más cerca que el año pasado; sin embargo, tanto el COVID como las medidas preventivas siguen activas de momento y por ello pedimos y pediremos a estudiantado y profesorado que sigan respetándolas, especialmente en los casos relativos a positivos en coronavirus ya sea durante el periodo de clases o en época de exámenes.

Durante los días 9 y 10 de septiembre se llevaron a cabo las **Jornadas de Bienvenida** para los nuevos estudiantes de las titulaciones de Grado. El Consejo de Estudiantes se presentó a los estudiantes y enseñó a los nuevos los servicios y deportes a los que tienen acceso como estudiantes, pues no reciben más información sobre estos temas de forma presencial. También contamos con la ayuda de algunas de las diferentes aulas de la Escuela: el Aula de Redes y Ciberseguridad, el Aula de Software Libre y el Aula del Motor, las cuales se dieron a conocer a los estudiantes y trataron de captar su interés. Por último, se presentaron a los nuevos estudiantes diferentes softwares que ofrece la Universidad, a saber: Moodle, el correo, SRA, el buscador de rutas de la UCO o las licencias de Microsoft Office y Windows que tienen disponibles. Hay que destacar el hecho de que muchos de estos estudiantes no habían activado aún su correo y algunos otros no habían obtenido el certificado digital. Con todo esto, desde el CEEPS queremos valorar positivamente estas Jornadas y agradecer a la Escuela y en especial a Manuel Cañas por la coordinación y ejecución de las mismas.

Este año queremos realizar todo tipo de actividades, abarcar nuevos frentes y, principalmente, intentar mejorar la experiencia de los estudiantes en la Escuela. Para iniciar el curso nos gustaría solicitar al Equipo Directivo que cuente con nuestro total apoyo desde el primer momento para realizar el solemne **Acto de Entrega de Insignias y Diplomas** de este curso y los venideros, pudiendo trasladar así más rápidamente las opiniones de los estudiantes de últimos cursos y, en última instancia, lograr una gran ceremonia de graduación. Por otro lado, nos gustaría solicitar a los diferentes Departamentos que no duden en ponerse en contacto con nosotros cuando vayan a realizarse las **elecciones de representantes de los estudiantes en los Consejos de Departamento**, ya que este órgano es una componente vital de la docencia que se ofrece en la Escuela y, por desgracia, no suele contar con la representación estudiantil ofrecida.

La cantidad de programas que ofrece la Universidad es bastante elevada; sin embargo, **la caída de CITRIX**, presente desde el momento en la Universidad sufrió el ciberataque ha imposibilitado la utilización de estos programas. Desde el CEEPS pedimos al profesorado que tenga en cuenta esta situación a la hora de realizar sus actividades prácticas.

Asimismo, no podemos terminar este informe sin mencionar los problemas que **SIGMA** sigue teniendo. Caídas durante el periodo de matriculación que obligan a los estudiantes a conectarse durante la noche o a tratar de probar una y otra vez hasta que pueden realizar sus correspondientes trámites o la tardía activación de las actas de la Convocatoria Extraordinaria de octubre, la cual impedía a los profesores colgar las notas de los exámenes y a los estudiantes consultarlas. Sabemos que SIGMA no es muy dada a las mejoras y correcciones, pero aun así nos gustaría pedir que se intenten solucionar estos problemas, especialmente los relativos a la apertura de actas de la Convocatoria de octubre.

De igual forma, creemos que es mejor que la convocatoria extraordinaria de septiembre-octubre se concentre en los días de septiembre previos al inicio de curso para que no se solapen con las clases.

Punto 4. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE ACUERDOS DE LA COMISIÓN DE DOCENCIA

El Subdirector de Ordenación Académica y Estudiantes presenta los acuerdos de la última Comisión de Docencia (anexo I) que son aprobados.

Punto 5. NOMBRAMIENTO DE MIEMBROS VACANTES DE LA UNIDADES DE GARANTÍA DE CALIDAD DEL GRADO EN INGENIERÍA INFORMÁTICA Y DEL GRADO EN INGENIERÍA MECÁNICA.

La Subdirectora de Calidad y Planes de Estudio informa de la finalización de los mandatos de Pedro Antonio Gutiérrez Peña como representante del profesorado en la UGC de Informática y de Jaime Gómez Castillo como representante del alumnado en la UGC de Mecánica. Para la vacante en el sector de estudiantes se presenta Ana Jiménez Sánchez y para la de profesorado, Pedro Antonio Gutiérrez Peña. Se agradece la disponibilidad de ambos y el trabajo a Jaime Gómez.

Punto 6. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LOS AUTOINFORMES DE RENOVACIÓN DE LA ACREDITACIÓN DE LOS TÍTULOS DE GRADO Y MÁSTER DE LA ESCUELA

La Subdirectora de Calidad y Planes de Estudio presenta los autoinformes de los cinco títulos (anexo II) que serán enviados al Rectorado, si se aprueban, el 13 de octubre. Se aprueban por asentimiento

Punto 7. DISCUSIÓN Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DE LA CONVOCATORIA DE 1 BECA PARA TUTOR/A DE MOVILIDAD INTERNACIONAL DE GRADO DE LA EPSC EN CURSO 2021/22.

El Secretario presenta la convocatoria de tutores de movilidad para el curso 21/22 ya que no se cubrió una de las dos plazas que se ofertaron en julio (anexo III). El plazo de presentación de solicitudes es del 13 al 22 de octubre. Se aprueba por asentimiento.

Punto 8. RUEGOS Y PREGUNTAS

El profesor Nicolás Fernández pregunta por la apertura de la Cafetería de las “cristaleras” ya que se producen aglomeraciones en la exterior. El director le contesta que hay problemas con la licitación. La profesora Magdalena Caballero afirma que la semana próxima se abrirá según le han comentado miembros de Consejo de Gobierno.

El estudiante José Guzmán Bascón solicita que se aproveche el material comprado el curso pasado para realizar docencia online cuando concorra alguna circunstancia además del COVID. El director le contesta que el Vicerrectorado correspondiente ha indicado que solo se impartirán clases remotas en caso de confinamiento.

El profesor Nicolás Fernández ruega al Consejo de Estudiantes que difundan la necesidad de inscribirse en Moodle al alumnado matriculado de TFG.

El estudiante Carlos Freire comunica que la semana próxima será la elección de nuevos representantes de curso.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 10:30 horas, de todo lo cual, como secretario, doy fe.

V°B°

Prof. Dr. D. Juan Jesús Luna Rodríguez
Director de la EPSC

Prof. Dr. D. Luis Manuel Fernández de Ahumada
Secretario de la EPSC